
В Джидинском районе Буря-
тии прошли Республиканские зим-
ние сельские спортивные игры. В 
этом году игры были посвящены 
80-летию Победы в Великой Отече-
ственной войне.

На церемонии открытия участников при-
ветствовал глава Бурятии Алексей Цыденов  
вместе с председателем Народного Хурала 
Владимиром Павловым. 

«От имени депутатов республиканского 
парламента, Народного Хурала Республики 
Бурятия сердечно поздравляю вас с откры-
тием ХVII зимних сельских спортивных игр, 
которые проходят на гостеприимной джи-
динской земле. Эти игры — настоящий 
праздник для всех, кто занимается, кто 
любит и ценит спорт», — сказал Владимир 
Анатольевич. 

Сельские спортивные игры неизменно 
привлекают внимание широкой обществен-
ности и стали важным событием в жизни 
республики. Одним из главных приоритетов 
работы органов государственной и муни-

ципальной власти является развитие физи-
ческой культуры и спорта среди молодежи, 
отметил председатель Народного Хурала.

«Мы стремимся создать условия для того, 
чтобы каждый житель нашей республики, 
независимо от места проживания, имел воз-
можность заниматься спортом. Особое вни-
мание мы уделяем развитию спорта в сель-
ской местности. Для решения этой задачи 
сделано и делается много. Уверен, что эти 
соревнования дадут новый импульс разви-
тию спорта и здорового образа жизни».

Участниками XVII республиканских зим-
них сельских спортивных игр стали более 
тысячи спортсменов. Команды состязались 
в лыжных гонках, зимнем многоборье ГТО, 
конькобежном спорте, спортивном ориенти-
ровании на лыжах, хоккее с мячом, шахма-
тах, шашках и настольном теннисе. В этом 
году впервые в программу включили игру 
«Шууд теннис» — теннис по специальным 
правилам. Следующие спортивные игры 
состоятся в Кяхтинском районе. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ НАРОДНОГО ХУРАЛА ПРИНЯЛ 
УЧАСТИЕ В ОТКРЫТИИ СЕЛЬСКИХ СПОРТИВНЫХ ИГР

ДЕПУТАТЫ НАРОДНОГО ХУРАЛА ОБСУДИЛИ 
МЕРЫ ПО БОРЬБЕ С АЛКОГОЛИЗМОМ 

ВЛАДИМИР ПАВЛОВ: ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА — 
УВЕЛИЧЕНИЕ ПРОИЗВОДСТВА КАЧЕСТВЕННОЙ 

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ПРОДУКЦИИ 

ПОДГОТОВКА К СЕССИИ 

Меры по борьбе с алкоголиз-
мом обсудили на выездном рабо-
чем совещании Комитета Народного 
Хурала по социальной политике. 
По инициативе председателя коми-
тета Игоря Марковца оно прошло в 
Республиканском наркологическом 
диспансере. Участие в мероприятии 
приняли депутаты Андрей Невьян-
цев, Марина Рогачева, Владимир 
Хабитуев и замминистра здравоох-
ранения Бурятии Валерий Амагыров.

Совместно с руководством и сотруд-
никами диспансера депутаты посетили 
реабилитационное отделение, отделение 
неотложной наркологической помощи, 
химико-токсикологическую лабораторию и 
диспансерное отделение. Во время обхода 
разговор коснулся состояния здания нарко-
диспансера, которое было построено в 1984 
году и  сегодня остро нуждается в капиталь-

ном ремонте. Там протекает крыша, треска-
ются стены, степень износа здания оцени-
вается в 70 %.

Между тем, по словам главного врача 
Константина Эрдынеева, мощность диспан-
серного отделения составляет чуть более 
150 человек в смену, за прошлый год в дис-
пансер обратилось более 87 тысяч человек. 

Депутаты согласились, что зданию необ-
ходим срочный ремонт и в целом диспансер 
нуждается в улучшении материально-техни-
ческой базы. Как отметил Игорь Марковец, 
нужно подать заявку, отработать вопрос с 
Министерством здравоохранения, прави-
тельством республики, после чего выйти 

в парламент, чтобы депутаты смогли одо-
брить выделение необходимой суммы. 

Однако основным вопросом совещания 
в диспансере были меры по борьбе с алко-
голизацией населения. С 1 марта в Бурятии 
вступят в силу поправки в закон об обороте 
алкогольной продукции, который ужесто-
чит меры по его продаже. Однако меры 
по борьбе с алкоголизацией не связаны 
только с закрытием магазинов, в которых 
продается алкоголь, необходим комплекс-
ный подход. 

«В диспансере люди, которые оказались 
в трудной ситуации, проходят полный курс 
лечения. Лечение — это один из пунктов 

большой специальной программы, которая 
должна заработать в Бурятии. Помимо лече-
ния, важна реабилитация: человек не должен 
оставаться один на один со своей бедой, и 
здесь должны включаться наши социальные 
службы», — отметил Игорь Марковец. 

Парламентарий убежден, что тесное вза-
имодействие профильных министерств и 
ведомств должно улучшить ситуацию с алко-
голизацией населения и снизить наркотиче-
скую зависимость. По данным Министерства 
здравоохранения Бурятии, такая программа 
в республике в настоящее время находится 
в разработке и в ближайшее время ее пред-
ставят общественности и правительству. 

Председатель Народного Хурала 
Республики Бурятия Владимир Павлов 
и депутаты парламента приняли уча-
стие в республиканском агрономиче-
ском совещании. Оно состоялось в пра-
вительстве Бурятии.

На совещании заслушали мнения ученых, 
руководителей государственных структур, 
курирующих сельскохозяйственный сектор, 
а также самих товаропроизводителей. Так, 
решено возродить деятельность БурНИСХ для 
обеспечения республики качественными семе-
нами зерновых собственной селекции. Было 
предложено обратить внимание на развитие 
лекарственного растениеводства в регионе и 
рекомендовано увеличить посевные площади 
масленичных культур, таких как рапс.

Обращаясь к аграриям республики, пред-
седатель Народного Хурала Владимир Пав-
лов отметил значимость этого традицион-
ного совещания и обозначил главные задачи 
отрасли. По его словам, важно обеспечить 

выполнение комплекса бюджетно-финансо-
вых и организационно-технологических меро-
приятий, для того чтобы в необходимые сроки 
провести посев зерновых и кормовых культур, 
картофеля и овощей.

Он отметил, что в декабре 2024 года депу-
татами Народного Хурала был принят закон 
о республиканском бюджете на 2025 год и 
последующие два года, в котором финансиро-
вание государственной программы «Развитие 
агропромышленного комплекса» утверждено в 
сумме 1,83 млрд рублей. 

«В текущем году на отрасль растениевод-
ства предусмотрено полмиллиарда рублей. 
Главная задача — увеличение производства 
качественной сельскохозяйственной продук-
ции. За эти годы аграрии добились увеличения 
производства сельхозпродукции, в том числе и 
по объему ее переработки. Отрадно, что растет 
уровень обеспеченности местной продукцией 
населения республики», — подчеркнул Влади-
мир Павлов.

В Народном Хурале Бурятии идет подготовка к очередной, первой в этом году 
сессии парламента, в повестку которой внесены 24 вопроса. 

Депутаты рассмотрят кадровые вопросы: назначение на должность аудитора 
Счетной палаты Республики Бурятия Дамбинимы Нимацыреновича Самбуева и 
дача согласия главе Бурятии утвердить Амгалана Дымчиковича Дармаева на госу-
дарственную должность заместителя председателя правительства – министра 
сельского хозяйства и продовольствия Республики Бурятия. 

На февральской сессии законодатели заслушают ежегодный отчет министра 
внутренних дел по РБ Олега Кудинова о результатах деятельности полиции на тер-
ритории республики. 

Будут приняты ряд важных законов социальной направленности. Так, Комитет 
Народного Хурала по социальной политике на очередном заседании поддержал 
законопроект о внесении изменений в Закон РБ «О мерах социальной поддержки 
граждан, родившихся в период с 1 января 1928 года по 3 сентября 1945 года», вне-
сенный главой Бурятии Алексеем Цыденовым. Предусматривается единовремен-
ная денежная выплата к 80-летию Победы в Великой Отечественной войне в раз-
мере 3000 рублей тем детям войны, кто получает ежемесячную выплату. Таковых в 
Бурятии проживает 3586 человек.

Как пояснила замминистра соцзащиты Эльвира Эрдыниева, на эти расходы 
предусмотрено в бюджете 10,7 млн рублей. Выплата будет производиться в без-
заявительном порядке, то есть деньги автоматически поступят на счета адресатов.

— Получателями этой единовременной выплаты станут те люди, кто относится 
к категории детей войны, кто получает ежемесячную выплату, не имеет других 
выплат, кто больше нуждается в материальной помощи, — подчеркнул председа-
тель комитета Игорь Марковец. 

Отдел по работе со СМИ Народного Хурала Республики Бурятия совместно 
с ИА «Востоктелеинформ» 
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